

Información sobre el hospital

Acceso a las unidades

Por motivos de seguridad, mantenemos las unidades cerradas con llave. Hay teléfonos disponibles fuera de las unidades que le permiten solicitar acceso a las unidades.

Indicaciones

Trabajo de parto y parto: El ingreso a la sala de trabajo de parto y parto se encuentra a la vuelta de los ascensores azules. Levante el teléfono cercano a la entrada (no es necesario que marque nada); llamará automáticamente a la estación de enfermería. Identifíquese e informe a la secretaria a quién desea visitar para obtener acceso.

Unidad de maternidad: Desde los ascensores azules, diríjase hacia el final del pasillo y gire a la derecha. La Unidad de maternidad está al final del pasillo a la derecha. Para obtener acceso, use el teléfono que se encuentra en la pared fuera de la puerta bajo llave. Levante el teléfono cercano a la entrada (no es necesario que marque nada); llamará automáticamente a la estación de enfermería. Identifíquese e informe a la secretaria a quién desea visitar para obtener acceso.

Unidad de cuidados intensivos neonatales (NICU): Desde los ascensores azules, avance por el pasillo y encontrará la entrada a la NICU a la derecha. La entrada está claramente señalizada con un cartel. Las visitas en la NICU son limitadas. Los visitantes deben permanecer con el padre/la madre/ el tutor legal del bebé. Levante el teléfono cercano a la entrada (no es necesario que marque nada); llamará automáticamente a la estación de enfermería. Identifíquese usted y a su bebé para obtener acceso.

Políticas para las visitas

Saint Francis Hospital quiere brindarle apoyo a usted y a su familia durante los múltiples desafíos que presenta la pandemia de COVID-19. A fin de resguardar la seguridad de nuestros pacientes y nuestra comunidad, se han implementado restricciones para los visitantes en todo el hospital. Con las mujeres y los bebés, hacemos una excepción compasiva y permitimos que **una persona de apoyo** permanezca con usted durante toda su estancia. Su persona de apoyo debe ser la misma durante toda la estancia y no se permitirá cambiarla por otro visitante. Tenga en cuenta que la política de visitas está sujeta a cambio si las circunstancias de la COVID-19 evolucionan. Gracias por permitirnos cuidar de usted y mantener seguras a las madres y los bebés.

Trabajo de parto y parto: El nacimiento de un bebé es una experiencia muy personal e íntima para cada mujer y su familia. La experiencia de cada familia está determinada por sus necesidades únicas. Creemos en la atención segura y compasiva durante su experiencia de parto. Si bien hacemos todo lo posible por incluir a los familiares que usted desea que estén presentes para apoyarla durante este momento especial, la seguridad y comodidad suyas y de su bebé siguen siendo nuestra máxima prioridad.

Maternidad: Alentamos a todos los familiares y amigos a que visiten a la nueva familia después del parto en su habitación en la Unidad de maternidad en el horario de 8 a.m. a 8 p.m. Por la seguridad de su bebé, le pedimos que realice preguntas de control a los visitantes en relación con resfríos o enfermedades antes de la visita. Además, solicitamos que los miembros más pequeños de la familia permanezcan en la habitación de la madre y sean supervisados en todo momento por un adulto que no sea la reciente madre.

Unidad de cuidados intensivos neonatales (NICU): Si su bebé ingresa a la Unidad de cuidados intensivos neonatales (NICU, por sus siglas en inglés), usted recibirá información específica sobre esa área. Creemos fervientemente que la presencia de los padres en la unidad es esencial para la recuperación del bebé.

Seguridad y protección

En Saint Francis Hospital, la seguridad y protección de su bebé, como también su tranquilidad, son nuestra máxima prioridad. Después del parto, usted, su bebé y la persona designada llevarán brazaletes de identificación similares que deben usar durante toda la estancia. También se le colocará al bebé una etiqueta de seguridad. El personal del hospital controlará esto con frecuencia al manipular a su bebé y cada vez que el bebé salga de la habitación o regrese a la habitación.

Área de espera

Los salones cerca de los ascensores, junto a la sala de trabajo de parto y parto y fuera de las puertas de la unidad de maternidad, están disponibles como área de espera para familiares y amigos. Para proteger la privacidad de la paciente, les pedimos a todos los visitantes que esperen en estas áreas y no en los pasillos de las unidades.

Aplicación Saint Francis Baby & Me

Saint Francis Baby & Me contiene información completa prenatal y sobre el recién nacido para ayudar a orientar a las futuras madres desde el inicio del embarazo hasta la atención posparto. La aplicación ofrece a las futuras madres una variedad de herramientas y recursos para ayudarlas durante esta etapa emocionante.

Baños públicos

Se encuentran en el pasillo entre la sala de Parto y posparto y la Unidad de maternidad, a la derecha (cerca de Diagnóstico prenatal).

Uso de cámaras y video

Recomendamos las fotos familiares después del parto. Se pueden utilizar cámaras fijas en la sala de trabajo de parto y parto y en la sala de cesáreas después de que nazca el bebé. No se pueden usar cámaras de video durante el parto ni en la sala de cesáreas.

Uso de equipos personales en la habitación

Los dispositivos eléctricos para aseo personal, como secadores de cabello y afeitadoras, solo se podrán conectar a la toma con conexión a tierra en la habitación de la paciente.

Información sobre estacionamiento

El estacionamiento se paga dentro del hospital en la estación de pago automatizada o en una caja ubicada en la entrada al garaje del segundo piso. La secretaria de la Unidad de maternidad validará los tickets de estacionamiento para las personas que llevan un brazalete.

Entorno libre de humo

No está permitido que pacientes, empleados ni visitantes fumen en ningún lugar del hospital. Está prohibido fumar en todas las áreas del hospital y en el exterior, excepto en áreas externas designadas que cuentan con la señalización apropiada.

Opciones de comidas

The Cafe at Saint Francis

- Ubicado en el primer piso del edificio 1
- Las opciones de menú incluyen una variedad de alimentos gourmet y tradicionales, productos para llevar como pizza, alimentos grillados y barras autoservicio de ensaladas y fiambres.
- De lunes a viernes: de 6:30 a.m. a 6:45 p.m.
- Fines de semana y feriados: de 6:30 a.m. a 6:45 p.m.

Gengras Cafeteria

- Ubicada en el tercer piso del edificio Gengras Medical Office en 1000 Asylum Avenue
- Las opciones de menú incluyen una variedad de platos principales tradicionales, sopas, ensaladas y fiambres.
- De lunes a viernes: de 7:00 a.m. a 1:30 p.m.

Au Bon Pain

- Un café/panadería estilo francés ubicado en el primer piso de la Torre de atención a pacientes, a un costado del camino que lleva al garaje de Collins (mediante los ascensores azules).
- Au Bon Pain ofrece una amplia variedad de café, pastelería, bagels, sándwiches, sopas y productos horneados.
- De lunes a viernes: de 6:00 a.m. a 10:00 p.m.
- Fines de semana: de 6:00 a.m. a 9:00 p.m.

Tienda de regalos

¿Está buscando algo especial para celebrar la nueva llegada? Visite nuestra tienda de regalos auxiliar o la florería Blossoms, ubicadas en el primer piso de la torre de atención a pacientes. Ambos son programas benéficos del hospital; la tienda de regalos ofrece una variedad de prendas, mantas y animales de peluche para el bebé, y paquetes con obsequios para la mamá, mientras la florería ofrece arreglos y ramos frescos, y también globos. Las entregas a la habitación de la paciente son gratuitas.

Para realizar un pedido, llame al 860-714-4006.